

ENTREGÓ DETALLES DE LO REALIZADO E HIZO UNA PROYECCIÓN PARA EL AÑO EN CURSO

# Cesfam Colón: Directora encabezó Cuenta Pública de la gestión 2023

**Presentación.** Dicha actividad se llevó a cabo en dependencias del Auditorio de la Corporación Cultural de Curicó.

**CURICÓ.** En dependencias del Auditorio de la Corporación Cultural, se llevó a cabo la Cuenta Pública del Cesfam Colón, la cual fue encabezada por la directora, Pia Oliva, ante la presencia de vecinos, dirigentes, equipos de trabajo y autoridades.

A dicha actividad asistieron la consejera regional, Gaby Fuentes, los concejales, Javier Ahumada y Raimundo Canquil, además de la presidenta del Consejo de Desarrollo Local del propio Cesfam Colón, Pilar Vieyra. También estuvieron presentes representantes de la comunidad del sector.

En la instancia, el director comunal de Salud, Nelson Gutiérrez, quien estuvo en representación del alcalde de Curicó, Javier Muñoz, se refirió a la relevancia de tal tipo de instancias y felicitó al equipo del centro de salud. "Creo que el trabajo que se hace en conjunto con la comunidad, pero en esta alianza, el trabajo coordinado, son un aporte significativo, porque no solo está la mirada profesional de nuestro equipo, está la mirada del vecino que convive y comparte el día a día con cada uno de nuestros usuarios", recaló Gutiérrez. "Yo admiro el trabajo de mis funcionarios y creo que eso es muy importante, porque demuestran cada día que están esforzándose por hacer un trabajo mejor, que es nuestro principal objetivo, atender bien a nuestros usuarios", acotó.

## CUENTAS ALEGRES

La directora del Cesfam Colón, Pia Oliva, se refirió a la presentación que llevó a cabo sobre la gestión 2023. "Saco cuentas bastantes alegres de esta Cuenta Pública que fue prudente, bastante honesta (...) nos vamos con los desafíos de seguir trabajando este año 2024 para poder mejorar aquellas cosas que quedamos un poquito al debe en el 2023", dijo.

Entre las temáticas abordadas, se encuentra la ligada a la comunidad migrante. "Nosotros como Cesfam Colón, en nuestro plan comunal tuvimos que priorizar tres problemas y una de esas problemáticas es la migración,



La Cuenta Pública del Cesfam Colón contó con la presencia de vecinos, dirigentes, equipos de trabajo y autoridades.

porque tenemos un 10 % de población migrante y el nuestro es uno de los Cesfam que tiene mayor población y dentro de ellos está la población migrante haitiana, que es la que nos genera un poco más de conflicto, por la barrera idiomática que esto significa", recaló.